
Kennfeldoptimierung.
Beitrag von „SpringFeather264“ vom 29.12.2018, 19:10

Bei mir ist es so, ich fahre den Standard S mit 170 PS. War damit zum chippen auf laut angebe
185 PS. Ich kann nur sagen, nach der Aktion waren es bei mir wirklich fühlbar keine 5-7 PS.
Und nach dem Umbau meines Luftfilter Kasten fühlt es sich noch viel extremer an.

Golf 6 GTI mit 210 PS hätte an der Ampel keine Chance und ein Audi TT auch mit der gleichen
Leistung, hat mir am arsch geklebt und wollte es wissen, naja was soll ich sagen, bin zwar
langsam aber sichtbar davon gefahren ?
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